

Primero que todo me gustaría presentarme.

Mi nombre es Ernesto Caamaño, soy apicultor hace más de 30 años.

Dentro de mi trayectoria he podido contribuir en la industria apícola con producción de miel de alta calidad, venta de insumos importados de las principales potencias apícolas, servicios de fundición de marcos negros y el estampado de cera. En este último punto me gustaría detenerme ya que hoy tenemos problemas de regulación al respecto, nadie hace controles y eso ha provocado un problema enorme a la apicultura y a la posibilidad de exportar cera.

Sin ser muy autorreferente me gustaría señalar que nuestra empresa nace de una necesidad propia de tener cera que cumpliera los requerimientos exigidos por mis abejas. Así entonces tome la decisión de traer la estampadora de inyección directa importada desde Alemania.

Quiero dejar presente que la maquinaria que realiza el proceso de estampado no necesita de aditivos para que su funcionamiento sea óptimo, dicha maquinaria está hecha para ese fin. PROCESAR CERA PURA DE ABEJAS. Sin alterar los procesos naturales de producción de las abejas. Los estampadores a quienes les comprábamos cera nos entregaban cera adulterada, por ello nos sentíamos estafados y perjudicados ya que las abejas detectan adulteraciones provocando retraso en el crecimiento de nuestras colmenas.

A lo largo del tiempo nos hemos dado cuenta que esta mezcla de cera con parafina sólida ya no es solo un problema que se origina en los estampadores. Hoy tanto los fundidores de marcos como los mismos apicultores están adulterando su cera por razones netamente comerciales. Porque razones comerciales? Simple: la cera es escasa, lo que la hace cara, por ello vender cera bruta es un buen negocio y si esa cera se mezcla con parafina que es mas barata aumenta el kilaje con lo cual aumentan las ganancias.

Que les pedimos entonces? Que se tenga en cuenta dentro de los cambios que se vienen para la industria apícola un programa especial para asegurar la trazabilidad de la cera y así evitar los problemas de contaminación que hoy algunos apicultores, fundidores y estampadores no respetan.

Por su intermedio presidente solicito que se consigne en esta acta mi oposición a la indicación sustitutiva.